

# Está agonizando joven chilena

Buenos Aires, (PL) La revelación oficial de que 25 efectivos del ejército chileno participaron en el atentado con fuego que costó la vida al joven Rodrigo Rojas y mantiene agonizante a Carmen Quintana confirmó las declaraciones de testigos.

El jefe de la zona militar de Santiago, brigadier general Carlos Ojeda, anunció que 25 militares (tres oficiales y cinco suboficiales, además de 17 conscriptos) fueron puestos a disposición de un juez especial que investiga la causa.

Rodrigo Rojas y Carmen Quintana fueron rociados con gasolina y quemados el pasado 2 de julio, durante el paro nacional de 48 horas registrado en Chile en protesta contra el régimen militar.

En una declaración escrita, Ojeda dijo que ambos jóvenes habían resultado quemados al derramarse e incendiarse recipientes con combustible que trasportaban al momento de ser detenidos.

La débil explicación oficial es desvirtuada por el hecho que Rojas, quien murió días después y Carmen Quintana que se debate entre la vida y la muerte, fueron abandonados por los militares en los alrededores de una población alejada a Santiago, donde fueron encontrados por personas que los condujeron a un hospital.

## PARLAMENTO LATINOAMERICANO CONDENO A PINOCHET

La represión que sufre el pueblo de Chile fue condenada en duros términos por el Parlamento Latinoamericano en una resolución de la Comisión de Integración económica de ese organismo.

La cita de la Comisión, concluida ayer, declaró en una resolución que "repudia enérgicamente la denigrante represión que viene realizando contra el hermano pueblo chileno la dictadura del general (Augusto) Pinochet".

Añade que el gobernante de Chile no solo viola las normas internacionales, sino que con su incalificable despotismo perturba nuestro proceso de integración que no podrá darse al margen del ejercicio de la soberanía del pueblo y las formas representativas de la democracia formal.

La declaración fue aprobada por unanimidad, en forma expeditiva y sin la menor discusión por los participantes en una cita que, pese a su carácter económico, entendió que tenía que pronunciarse sobre lo que ocurre en Chile, dada la gravedad del caso.

## JORNADA DE SOLIDARIDAD CON LIDERES PRESOS

La multigremial Asamblea de la Civilidad planea en los próximos días una Jornada de Solidaridad con sus líderes que permanecen encarcelados desde hace una semana, a raíz de una querrela que entabló en su contra el régimen chileno por convocar al paro del 2 y 3 de julio último.

Catorce de los 18 dirigentes del organismo requeridos por el gobierno fueron encausados por un juez civil y se encuentran reclusos en un penal de la capital chilena. Entre los detenidos figura el doctor Juan Luis González, presidente de la Asamblea de la Civilidad.

La Ane, 21/7/86